

Berichte 2021

3-Länderecksiegerschau des MRC e.V. am 04. Juli 2021 in Saarbrücken-Burbach

- Drucken

3-Länderecksiegerschau des MRC e.V. am 04. Juli 2021 in Saarbrücken-Burbach

Wenn auch noch die größten Optimisten am Samstag voller Hoffnung waren, dass das Wetter trotz negativer Voraussage halten würde, sah man sich am Folgetag eines Besseren belehrt: Land unter, hieß es am Sonntag, bei dieser geplanten Freiluftausstellung in Saarbrücken-Burbach! Zum Erstenmal auf diesem Freiluftgelände, Gut gelegen und schön umzäunt, eigentlich sehr gute Voraussetzungen um eine ideale Hundeausstellung anzubieten. Mit 70 Meldungen aus 33 verschiedenen Rassen eigentlich ein guter Start, aber Regen schon morgens um 07.00 Uhr, fast ohne Pause durchgehend bis zum Abbau der Requisiten. Die wenigen trockenen Phasen wurden genutzt um im Schnelldurchgang die anwesenden Hunde zu richten, Danke hierzu unseren Saarländern, Petra Hamacher, Petra Kos und Sabine Imola, die uns hierbei unterstützt haben. Auch dem tapferen Maik Wagner, der unbeirrt sein „Richterzelt“ verteidigte und Ralf Lehmann, der den ganzen Tag sein „Fußbad“ genoss! Da viele gemeldete Aussteller erst gar nicht erschienen und aufgrund der niedrigen Anmeldezahle, bedingt auch dadurch, dass viele Hundebesitzer nach ihrer Grundbewertung nach Hause gegangen waren, wurden lediglich Best of Breed (Dobermann, Mops, Franz. Bulldogge, Retriever, Chihuahua, Collie) und Best of Class durchgeführt. Dafür haben sich die jeweils Erstplatzierten (siehe Ergebnisliste) automatisch für die Folgeausstellung in Völklingen-Wehrden für den Endring qualifiziert! Hier wird dann jeweils der Best of Show-Pokal für die Beste Hündin und den Besten Rüden vergeben. Also bitte vormerken und ein Großes Danke für die Wenigen, die bis zum Schluss durch hielten! Näheres unter der Homepage des MRC e.V.



Grenzlandsiegerschau des MRC e.V am 20. Juni 2021 in Bad Schönborn

Im schattigen Unterbau des Gastronomiegeländes des Reit – und Fahrvereins in Bad Schönborn gelegen konnte die erste Ausstellung des Jahres 2021 unter dem Patronat der URCL e.V. durch geführt werden. Das großzügig gelegene Geländes des Reitvereins, ließ viel Platz für die gesetzlichen Auflagen in Coronazeiten. Das Wetter war am Sonntag mit Temperaturen von 25 Grad geradezu ideal und schlussendlich konnten mit 125 Meldungen ein sehr gutes Ergebnis in Bad Schönborn erzielt werden! Wie bei unserem Dachverband Usus, wurden die rechtzeitig gemeldeten Aussteller mit einem Ausstellungskatalog bestückt, sowie hochwertigen Urkunden und Pokalen. **Die Ausstellungsrichter dieser Grenzlandsiegerschau waren Ruth Kennel, Maik Wagner und Andrea Rall-Eger**, die von erfahrenen Ringrichtern unterstützt wurden. Die Ausstellungsleitung oblag dem 1. Vorsitzenden Michael Kraft. 36 verschiedene Hunderassen wurden am heutigen Tag vorgestellt, wobei die meist gemeldeten Hunderassen allein die Prager Rattler mit 19 Nennungen waren, gefolgt von den Papillon mit 12 Meldungen waren. Für diese beiden Rassen, sowie für Chihuahua, Franz. Bulldogge, Collie und den Retrievern gab es wieder Sonderehrenringe, wobei die jeweils Erstplatzierten mit den Erstplatzierten von den „Best of Class“ um den Tagesschönsten Hund kämpften. Schlussendlich standen dann Hunde im Großen Endring. Hier wurde vom Richtergremium dann der Papillon „Optimizmo Key To My Heart“ im Besitz von Marion Arns aus Gemmingen zum Best of Show gekrönt! Wir gratulieren allen Teilnehmern recht herzlich und hoffen, dass dass der MRC e.V. dieses tolle Gelände bald wieder für eine Rassehundeausstellung nutzen kann!

Die 3 schönsten Rassehunde des Tages lauten:

Best of Show

Papillon „Optimizmo Key To My Heart“ von Marion Arns aus Gemmingen

Dobermann, Fort Bellators Ursalyn, von Ludwig Holla Carolyn aus Herxheimweyher

Havaneser La Mavanera's Amidala von Weinberger Ines aus Owen





